



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

6/2019

Proyecto pionero en España por el que los colegiados podrán comunicarse por videoconferencia con los internos de las prisiones de Málaga



El Colegio de Abogados de Málaga y la Secretaría General de Instituciones Penitenciarias han firmado un protocolo pionero en España para facilitar las comunicaciones entre los colegiados de ICAMALAGA y los internos de los centros penitenciarios Málaga I y Málaga II (Alhaurín de la Torre y Archidona).

El protocolo, que pretende extenderse al resto de centros de la Administración del Estado, permitirá agilizar la relación de procesados privados de libertad y letrados a través de dos vías: la videoconferencia y el uso de ordenadores en los locutorios especiales habilitados a tal efecto.

[Leer más](#)

Estepona dedica un bulevar a los abogados de oficio



El Ayuntamiento de Estepona ha inaugurado un bulevar con el que rinde homenaje a los abogados de oficio en un acto en el que han participado el decano, Francisco Javier Lara, y el alcalde, José María García Urbano.

El decano ha subrayado el papel que desempeñan estos profesionales para el correcto funcionamiento del Estado de Derecho y ha agradecido esta muestra de cariño por parte de la ciudad de Estepona. "Son ellos quienes están disponibles las 24 horas de los 365 días del año, allá donde sea que un ciudadano requiera sus servicios", ha indicado, al tiempo que ha afirmado que realizan esta labor con la "clara convicción" de que están prestando un servicio público imprescindible.

Jura y reunión



La Delegación del Colegio en Estepona ha acogido la jura de cinco nuevos letrados, que se han incorporado al ejercicio de la profesión: José Luis Saborido, María del Rosario Ortiz, Elena María Guzmán, Elena Trombitskaya y Juan Jesús Guerrero. Como padrinos y madrinas han ejercido María del Carmen Jiménez, Juan Carlos Marín, Juan Parra, Pilar Mayor -presidenta de la Delegación- y Víctor Pérez.

Además, la Junta de Gobierno ha mantenido un encuentro con letrados del partido judicial para conocer sus impresiones y necesidades e intercambiar opiniones sobre asuntos de actualidad.

[Leer más](#)

El Colegio y la UMA firman un convenio para regular las prácticas externas del Máster Universitario en Abogacía



El Colegio y la Universidad de Málaga han suscrito un convenio de cooperación educativa para regular la realización de prácticas externas de los estudiantes del Máster Universitario en Abogacía. El documento ha sido firmado por el decano, Francisco Javier Lara, y el vicerrector de Estudios de Posgrado, Gaspar Garrote. También ha estado presente José Manuel Conejo, diputado responsable de Formación.

El objetivo es estructurar la realización de prácticas en sus dos modalidades: curriculares, actividades académicas integradas en el plan de estudios; y extracurriculares, las que los estudiantes realizan de forma voluntaria.

[Leer más](#)

El número 213 de la revista Miramar se centra en el World Law Congress y en el Día Mundial del Derecho



ICAMALAGA, protagonista

El nuevo número de la revista Miramar, el 213, se centra en desgranar el contenido del XXVI Congreso Bienal de la Asociación Mundial de Juristas (WJA) que se celebra los días 19 y 20 de febrero en el Teatro Real de Madrid, encuentro en cuyo comité organizador ha participado de forma activa el Colegio a través del decano.

Además, se recogen los actos previstos con motivo de la celebración en ICAMALAGA del Día Mundial del Derecho, efeméride que tendrá lugar por primera vez en España el día 21 de febrero.

Con ocasión de este acontecimiento, la revista contiene cartas del decano, Francisco Javier Lara; del alcalde de Málaga, Francisco de la Torre; del presidente global de la WJA, Franklin Hoet-Linares; y de Javier Cremades, presidente del World Law Congress. Asimismo, se publica la Actualidad Colegial, con las noticias más relevantes de las últimas semanas.

La revista se puede [descargar en este enlace](#)

Formación: La violencia de género en la jurisdicción de menores: posiciones de la víctima y del infractor



Reciclaje

Las subcomisiones de Violencia de Género y de Menores han organizado una jornada de reciclaje en la que se ha estudiado la situación procesal de infractor y víctima en los supuestos de delitos de violencia sobre la mujer en los que ambos son menores, diferencias con la jurisdicción de mayores y estudio desde la óptica del Ministerio Fiscal, abogado defensor y equipo técnico.

En la inauguración han participado las presidentas de las dos subcomisiones, María José López Belmonte, de Violencia de Género; y Carolina Macías Reyes, de Menores.

Jornada sobre la causa de pedir, litisconsorcio, congruencia, litispendencia y cosa juzgada



Marbella

La Delegación de Marbella ha acogido una jornada en la que se ha abordado mediante un enfoque práctico aspectos tales como la identificación de la causa de pedir, uno de los elementos esenciales objetivos del objeto del proceso, cómo se configura el objeto del proceso y cómo la causa petendi es clave para identificar cuando hay litisconsorcio (sobre todo el necesario), incongruencia, litispendencia o cosa juzgada. El ponente ha sido José Soldado, abogado y doctor en Derecho -especialidad en Procesal- y Primer Premio de Investigación de la Revista Jurídica de Andalucía 1995, quien ha sido presentado por la coordinadora de la comisión de formación de Marbella, Nuria Chaves.

Estudiantes del colegio Las Chapas de Marbella conocen las instalaciones de ICAMALAGA



Visita

Un grupo de estudiantes del colegio Las Chapas de Marbella han visitado las instalaciones de ICAMALAGA y han conocido de primera mano las instalaciones y los servicios colegiales, como el salón de actos, la biblioteca, la sala de juntas o el despacho decanal.

Además, han realizado una simulación de juicio en la sala de vistas interpretando cada una de las partes de un proceso. Las alumnas han sido atendidas por el decano, Francisco Javier Lara; la vicedecana, Inmaculada Atencia, y la directora del Centro de Formación, Belén Villena.

El Colegio participa en la sexta edición del torneo de fútbol benéfico 'Por ellos'



Deporte

El equipo de fútbol del Colegio ha quedado tercer clasificado en la sexta edición del torneo de fútbol benéfico 'Por ellos', que se ha jugado en el campo Nuevo San Ignacio de la barriada de El Palo.

El equipo del Colegio de Graduados Sociales se hizo con el triunfo de una competición con la que se han recaudado fondos a favor del economato y comedor social de AMFREMAR.



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

"Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus

derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorreo@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.